

Estimado equipo del Hospital Central Dr. Ramón Carrillo San Luis:

Tenemos el agrado de dirigirnos a ustedes para informarles que como resultado de su trabajo pudieron brindarse nuevas oportunidades de vida para personas cuya única alternativa era el trasplante.

Este 2025 realizaron 21 procesos de procuración, 10 de ellos, multiorgánicos.
Éste fue su año con mayor cantidad tanto de donantes reales como de tejidos.

Gracias a eso 71 personas en lista de espera pudieron acceder a un trasplante, 36 de órganos y 35 de tejidos, entre ellos 4 niños y adolescentes

- **Un hombre de 46 años recibió un corazón.**
- **Diez personas recibieron un trasplante hepático:**
 - Tres mujeres de 43 y 62 años.
 - Siete hombres entre 60 y 71 años.
- **Veinticinco personas recibieron un trasplante renal:**
 - Un niño de 9 años.
 - Un joven de 17 años.
 - Catorce mujeres entre 23 y 70 años.
 - Nueve hombres entre 23 y 66 años.
- **Treinta y cinco personas recibieron un implante de córneas:**
 - Una bebé de meses.
 - Un joven de 17 años.
 - Quince mujeres entre 31 y 84 años.
 - Dieciocho hombres entre 22 y 80 años.

Además, una bebé de meses recibió un implante de válvula pulmonar.

Gracias a su labor es posible dar respuesta a la alta demanda de órganos y tejidos en nuestro país y traer alivio a todas esas familias y amistades

Celebramos la mejora de su calidad de vida, con la convicción de que la incorporación de la actividad de procuración como una tarea cotidiana del hospital aumentará el acceso de las personas al trasplante y disminuirá los tiempos en lista de espera.

Nuestro reconocimiento a todo el personal del Hospital. Sin donación no hay trasplante y ustedes son actores principales en esta cadena de vida y oportunidades.



Dr. Martín Cuestas
Coordinador del Programa
Procurar - INCUCAI



Dr. Alejandro Yankowski
Director Médico - INCUCAI



Dr. Carlos Soratti
Presidente INCUCAI